

Projekt LUFT

Mitte November, wenn der Herbstwind kräftig weht, fand in den zweiten Klassen das Luftprojekt statt. An fünf Stationen wurde über das Thema viel gelernt. Es wurde experimentiert, gelesen, gespielt, gerätselt und geknobelt. Flugobjekte wurden gebastelt, Geschichten wurden geschrieben oder illustriert. Wie alt der Traum der Menschen vom Fliegen ist, zeigte die Zeitleiste „Geschichte der Luftfahrt“.

Im Projektheft/Projekttagbuch wurde alles dokumentiert und gesammelt.

Zum Abschluss stiegen fünf riesige Luftballons in den Himmel. Mal gespannt, wo sie landen werden. Ob der Finder die angehängte Postkarte an die Schillerschule zurück schickt?